
q Interrogazione n. 48
presentata in data 14 luglio 2000
a iniziativa dei Consiglieri Grandinetti, Giannotti, Brini, Ceroni, Cesaroni, Favia, Trenta
�Emergenza incendi�
a risposta orale

I sottoscritti Fabrizio Grandinetti, Roberto Giannotti, Ottavio Brini, Remigio Ceroni, Enrico
Cesaroni, David Favia, Umberto Trenta, Consiglieri regionali del gruppo consiliare Forza Italia

Premesso:
che come accade, ormai, da qualche estate la nostra regione è costretta ad affrontare l�emergenza

incendi, causa di danni ingenti al patrimonio boschivo delle Marche;
che ii Presidente della Giunta con proprio decreto n. 59 del 22 maggio 2000 ha stabilito che il

periodo di grave pericolosità per gli incendi boschivi decorre su tutto il territorio della regione Marche
dal 10 luglio al 17 settembre 2000;

che, ad oggi, pur essendo l�emergenza iniziata alla fine del mese di giugno, non si è provveduto ad
adottare alcuni strumenti importanti come l�effettuazione della gara d�appalto per l�elicottero
regionale necessario per lo spegnimento;

che, altresì, non si è resa operante la convenzione con le cooperative degli operai forestali da
impiegare nello spegnimento;

che non è, ancora, stato individuato presso il servizio agricoltura il Dirigente responsabile;
che è, infine, stata prevista, sul cap. 2144105 (spese per il servizio antincendio boschivo) del

bilancio 2000, una disponibilità di cassa appena di 300 milioni, assolutamente insufficiente per poter
effettuare il servizio nel corso della stagione;

che ancora una volta la struttura regionale ha dimostrato di non poter far fronte all�emergenza
incendi poiché necessita di ulteriori mezzi ed uomini da destinare allo spegnimento e alla bonifica
delle superfici incendiate;

che nonostante nella scorsa legislatura il Consigliere Grandinetti avesse già evidenziato l�inefficienza
della macchina regionale nel fronteggiare l�emergenza incendi, nulla è stato fatto e si rimane inerti nel
prendere provvedimenti idonei ad evitare la devastazione del patrimonio boschivo delle Marche;

Tutto ciò premesso i sottoscritti
INTERROGANO

il Presidente della Giunta Regionale per conoscere:
1) quali iniziative intende adottare affinché venga approntato un sistema efficiente che possa far

fronte, finalmente, all�emergenza incendi che ormai, da qualche anno, sta distruggendo il
patrimonio boschivo della nostra regione;

2) per quali motivi, pur essendo nel pieno dell�emergenza, non sono stati adottati gli strumenti
summenzionati necessari ad organizzare misure adeguate per combattere gli incendi e se non si
ritiene sia opportuno prevedere maggiori finanziamenti per il servizio antincendio boschivo.


